

MON ARRIVEE A L'ECOLE DE ST JUST

...quelques habitudes à prendre dès le début de l'année....

Ecole élémentaire Marcel ROCHE Rue des écoles 87590 Saint-Just-Le-Martel

Tél: 06-10-76-16-03

Mail: ecolemarcelroche@outlook.fr

Blog: https://blogsenclasse.fr/87-st-just-le-martel-ecole-elem/



Mes outils (pour les élèves de CP) :

Le jour de la rentrée des classes, je n'ai besoin que d'un grand cartable vide (pouvant contenir un ou plusieurs cahiers très grand format 24X32 cm). L'ensemble des outils me sera fourni par l'école (livre, cahier, crayons ...). Tous ces éléments resteront, en règle générale, à l'école. Des habitudes seront prises avec les maitresses pour définir les moments où ils seront apportés à la maison.

Mon arrivée à l'école :

Tous les matins, un enseignant accueille les élèves dès 8h35. Selon les modalités définies dans le protocole sanitaire du moment et en fonction des aménagements liés aux travaux de l'école, une récréation pourra être organisée pendant 10 minutes ou bien un accueil sera directement mis en place dans l'école dans la classe.



Le jour de la rentrée : Le jeudi 1er septembre est un peu particulier. Les parents des élèves de CP, CE1 et les nouveaux arrivants se présenteront au portail de la garderie (en haut des marches) afin de s'orienter vers l'enseignant de leur enfant. Cela permet à chacun de faire connaissance et prendre des informations pratiques pour la journée.

Le goûter :

Un goûter est autorisé s'il est vraiment nécessaire, c'est-à-dire si l'enfant n'a pas pris de petit déjeuner avant d'aller à l'école ou bien s'il a déjeuné mais très tôt. Un bon petit déjeuner permet de donner suffisamment d'énergie jusqu'au repas de midi.

Si toutefois une collation semble nécessaire, elle sera prise dès l'arrivée à l'école. A la récréation du matin, le gouter n'a pas lieu d'être. Chacun en profite pour jouer et se reposer.

<u>Les récréations</u>: Je n'apporte pas de jeux ou jouets de la maison. C'est l'école qui fournit les jeux. Il y a les billes, cordes à sauter, élastiques, ballons... Une organisation (par classe) se met en place dès la rentrée. Les jeux et jouets sont à tout le monde ce qui évite les problèmes de chapardage et de jalousie. Il est important d'en prendre soin.

Attention : les toilettes ne sont pas des lieux de jeux (on peut glisser, se cogner ou se pincer les doigts). Dès que je n'ai plus besoin d'y être, je sors dans la cour.